

Descripción

La Fundación Solventia fue fundada por D. Conrado Truan, abogado licenciado en derecho por la Universidad Complutense de Madrid y socio fundador del despacho Díaz-Bastien y Truan Abogados, convencido que desde la iniciativa privada se pueden desarrollar actividades educativas y asistenciales que contribuyan a conformar una sociedad más justa y solidaria, y que logren garantizar el desarrollo social, económico, científico y cultural de las futuras generaciones.

Con el lema Ayudamos a construir el futuro, la Fundación se ha fijado como uno de los objetivos fundamentales desarrollar iniciativas en el ámbito de la educación al considerar que solo con una formación adecuada y sentido crítico, se consigue el progreso.

La Fundación Solventia, en colaboración con el Centro de Estudios Díaz-Bastien y Truan, y bajo la dirección del Catedrático de Derecho Administrativo y ex Director de la Agencia de Protección de Datos, D. José Luis Pinar Mañas, se ha propuesto promover un ambicioso **Proyecto de Investigación para analizar cuál es la situación del menor ante la protección de datos**; qué normativa, tanto de ámbito nacional como internacional, existe al respecto; y qué medidas de prevención, información y sensibilización se pueden adoptar para mejorar los derechos del menor.

Se trata de un proyecto de gran envergadura que pretende ser referencia en la investigación y en los estudios aplicados de un tema de primera magnitud en la sociedad de la información y el conocimiento: los retos que se plantean en relación con el derecho a la protección de datos y a la privacidad de los menores. Retos no sólo jurídicos, sino de muy diversa índole. Es un proyecto, pues, interdisciplinar cuya perspectiva es analizar la situación en España, no solo en relación con la Unión Europea sino desde un ámbito internacional más amplio.

El proyecto se plantea para ser desarrollado en un plazo de al menos dos años, pero se pretende que a medida que se vaya investigando, se realicen actividades divulgativas a través de seminarios, congresos, publicaciones, cursos, etc. que sensibilicen a la sociedad en general, pero muy especialmente a los niños, familias y docentes, sobre la desprotección en que se encuentran los menores ante la invasión que sufren en Internet y sobre el uso responsable de las Nuevas Tecnologías.

La Fundación Solventia considera que esta iniciativa arrojará importantes resultados y, con la aportación de las Instituciones públicas y privadas que se sumen al proyecto, pondrá en práctica su filosofía de ayudar a construir un futuro mejor para los que hoy son menores. El día de mañana, ellos serán los que nos reemplacen en la labor cotidiana de seguir luchando por una sociedad más justa, igualitaria en oportunidades y defensora de los principios más elementales a los que todo ser humano tiene derecho, entre los que consideramos importantes la defensa de la intimidad y la protección de datos de carácter personal.

